

Niederschrift

**über die 18. Sitzung des Ortsbeirates Duttweiler
der Stadt Neustadt an der Weinstraße
am Dienstag, dem 09.08.2016, 20:00 Uhr,
im Sitzungssaal der Ortsverwaltung Duttweiler**

- Öffentliche Sitzung -

Anwesend:

Mitglieder

Becker, Sascha
Boßert, Reiner
Fuchs, Johannes
Jakobi, Sonja
Lagas, Patrick
Scharfenberger, Walter

Verwaltung

Roth, Stefanie

Stellv. Ortsvorsteher

Lützel, Gabi

Ortsvorsteher

Syring-Lingenfelder, Gerhard

Entschuldigt:

Mitglieder

Scheid, Udo
Walter, Jörg

TAGESORDNUNG:

1. Spielplatzkonzept
2. Verkehrssituation Abzweigung L540/L515
3. Geschwindigkeitsmessung
4. Nachbesprechung Kerwe
5. Vorbesprechung Weinfest
6. Mitteilungen und Anfragen

Der Ortsvorsteher eröffnet die Sitzung und begrüßt alle Anwesenden und die Presse. Er stellt die fristgerechte Einladung sowie die Beschlussfähigkeit fest.

Es wird ein Antrag auf TOP 3 Geschwindigkeitsmessung gestellt.

Die Ratsmitglieder erheben keine Einwände.

TOP 1

Spielplatzkonzept

Am Freitag, den 09. September findet ab 15 Uhr im Ratssaal eine entsprechende Bürgerinformation statt. Vorab bat der Ortsvorsteher um den Besuch eines städtischen Vertreters in der heutigen Sitzung. Leider ist hierzu niemand erschienen. Es ist verwunderlich, dass im September ein Konzept vorgelegt wird, wo uns die Sanierung / Instandsetzung des Spielplatz Dudostraße (Rutsche seit Monaten abmontiert ohne entsprechende Fallschutzsicherung an den noch vorhandenen Betonstufen) bereits für Anfang 2014 zugesagt wurde.

Nun wird ein Konzept vorgestellt und geprüft wo welche Art von Spielplatz für die entsprechende Altersgruppe der Kinder aufgebaut oder gar abgerüstet werden soll.

Es bleibt uns nur das fertige Konzept abzuwarten und dann einen entsprechenden Ortstermin mit den zuständigen Mitarbeitern der Stadtverwaltung zu vereinbaren.

TOP 2

Verkehrssituation Abzweigung L540/L515

Nach Aussage von Vertretern der Polizei in der Sitzung des Ortsbeirats vom 31. Mai 2016 ist die Abzweigung L540/L515 kein Unfallschwerpunkt. Ungeachtet dessen ist es der Ort mit den meisten Unfällen in Duttweiler, bei denen oft auch Personenschaden zu beklagen ist. Der Ortsvorsteher nennt folgende Werte:

2016 (bis 7.8.): 4

2015: 2

2014: 0 (Straße war 4 Monate gesperrt)

2013: 4

Es ist davon auszugehen, dass die Zahlen höher sind, da nicht über alle Unfälle in den Medien berichtet wird.

Aufgrund dieser Zahlen sieht der Ortbeirat Handlungsbedarf und bittet die Verkehrskommission, Vorschläge zur Änderung der Situation zu erarbeiten.

TOP 3

Geschwindigkeitsmessung

Seit kurzem sind die Tempoinfogeräte installiert. Die Auswertung der Messungen insbesondere Ortsausgang Richtung Geinsheim erfordern dringend Handlungsbedarf. Das Ordnungsamt Fachbereich 300 hat mit dem Ortsvorsteher bereits Kontakt aufgenommen und mögliche Lösungen angesprochen.

TOP 4

Nachbesprechung Kerwe

Die Kerwe lag dieses Jahr im Schatten der EM. Die Besucherzahlen waren nicht so groß. Es ist zu überlegen, wie diese Fest für Besucher attraktiver gemacht werden kann.

TOP 5

Vorbesprechung Weinfest

Um 11 Uhr ist der Aufbau der Bühne durch Walter Scharfenberger und Udo Scheid geplant. Dekoration übernehmen Sonja Jakobi und Gabi Lützel.

Treffen um 18:15 Uhr bei Julia Speis. ca. 18: 20 Abmarsch mit Musikzug Lachen-Speyerdorf zur neuen Weinprinzessin.

Krönung erfolgt durch Lisa Momm.

Ausschankstellen sind wie jedes Jahr dabei. Die Shake-Bar aufgrund privater Feier nur im kleinen Rahmen und nur Samstag und Sonntag. Dafür wird vom Kirchbauverein ein Eisverkauf im Weingut Breitling angeboten.

Sonntag um 11 Uhr ist die Matinee bei der neuen Weinprinzessin und ab 13 Uhr Frühschoppen bei der Landjugend.

TOP 6

Mitteilungen und Anfragen

Der Ortsvorsteher gibt folgende Mitteilungen bekannt:

- 20.08. Gimmeldinger Gaudi-Fußball-Turnier. Bitte hier eine Mannschaft von 5 Leuten zusammen zu stellen.
- ebenfalls am gleichen Termin ist der Schoppenlauf in Lachen-Speyerdorf. Hier hat der Ortsvorsteher bereits ein Team gemeldet.
- W.i.n.e-Festival: es sind inzwischen alle Daten der Weine vorhanden und an TKS weiter gegeben. Dienste werden durch die Winzer übernommen und müssen noch besetzt werden.
- in der Festhalle wurde ein Freifunk-Router installiert. Seit dem funktioniert der Telefonanschluss nicht mehr. Inzwischen können bundesweit Festnetzanschlüsse angerufen werden. Handys allerdings nicht.
- bezüglich der Rabatte im Achtzehnmorgenpfad hat der Ortsvorsteher eine Bestandsaufnahme an die Stadtverwaltung geschickt. Termin mit dem Stadtbaudirektor Volker Klein zur Erarbeitung eines entsprechenden Konzeptes hat bereits stattgefunden. Da die Rabatte als Ausgleichsfläche ausgewiesen sind muss eine Änderung des Bebauungsplanes erfolgen. Am Ende wünscht man sich ein einheitliches Bild.

- 15.09. Ausflug mit der MS Burgund um Zusage wird gebeten.
- Friedhof:
 - das Fliegengitter ist inzwischen angebracht
 - Rampe zur Trauerhalle fehlt noch
 - Gebäudeschäden durch die verstopfte Regenrinne sind noch nicht behoben
 - ebenfalls noch offen ist die Dachentwässerung
 - der Schotter auf den Friedhofswegen sorgt immer noch für große Probleme:
 - Bürger mit Rollatoren können die Wege schlecht befahren
 - Unkraut wächst durch

Der Ortsvorsteher fragt bei Herr Fuhrer nach Lösungen für die Probleme, da diese ja wohl in allen Ortsteilen auftreten

- Reiner Bossert: Gehweg und Parkplatz beim Friedhof sind durch den Maschineneinsatz bei der Friedhofneugestaltung abgesunken. Dies wurde bereits beanstandet, ist aber noch immer nicht beseitigt.
- Reiner Bossert weist auf überhängende Bäume am Friedhof und der Mandelbergstraße hin. Es bestehe Unfallgefahr.
- Bäume auf der Ausgleichsfläche gegenüber dem Grillplatz und dem Entwässerungsgraben stehen schief. Hier besteht eventuell auch Unfallgefahr. Es ergeht die Bitte vom Ortsbeirat an die Stadt diese Bäume entsprechend zu pflegen.
- der Graben hinter dem Achtzehnmorgenpfad wurde immer noch nicht gereinigt.
- Reiner Bossert hat dem Ortsvorsteher mitgeteilt, dass die Hundekotbehälter aufgestellt sind.
- Seit der 17. OBR-Sitzung im Feuerwehrhaus sind noch keine aktuellen Informationen weder bei der Feuerwehr noch beim Ortsvorsteher eingegangen. Es sollte ein lt. den besprochenen Punkten geänderter Plan vorgelegt werden.
- 27.08. Fahrt nach Dudweiler zur Kerweeröffnung
- 09.09. 15:30 Uhr Busabfahrt nach Pfungstadt mit Beteiligung am Umzug
- 09.09. 10 Uhr Flurfest am Aussichtspunkt hierzu ergeht herzliche Einladung an alle Interessierten
- der genannte Termin 25.03.2017 zum Auftritt der Sandbachmimen wird verschoben.

Ende der Sitzung: 20:54 Uhr

Ortsvorsteher
Gerhard Syring-Lingenfelder

Protokollführung
Stefanie Roth